



## Sechs neue „Mundartisten“ ernannt

Zum zweiten Mal ernannte die Deutsche Video Kowelenzer Schängel zu Mundartisten. Die Ehrenbezeichnung erhielten das Duo Michael und Rolf Fischer, Manfred Gniffke, Brigitte Säger, Rolf Perscheid und Stefan Wingen. Für den verstorbenen H. Schneider nahm seine Frau nahm den Preis entgegen. Das Foto zeigt Harry P. und Barbara Jost von der Deutschen Video bei der Preisverleihung an Rolf und Michael Fischer. Foto: Thomas Frey

## SU SCHWÄTZE MIR

### Dä Mundartist

■ Von Katharina Schaaf



„Mondart“ humorvoll dargebote,  
als Kulturgot huh  
geschätzt,  
wierd dämm Kleinkend  
oft verbote,  
wenn et se mol babbelt,  
schwätzt.

Ab sechs fängt dat kleine  
Wese  
schuns met Deutsch on  
Englisch ahn.  
Mondart, schwätzte,  
schräiwe, lese,  
stieht net offm  
Stonneplan.

Drom micht jetzt en  
Mondartfläjer  
met dämm Wördche  
„Mundartist“  
„Plattschwätzer“ zo  
Orddeträjer.  
Hoht ab, vur dämm

Optimist!  
„Mundartist“ kann jeder  
wiere,  
et get Mondartwörder  
satt.  
Domet moss mer dann  
jongliere,  
bes mehr sain „Exame“  
hat.

„Mundartist, dat Word es  
Klasse“,  
säht dat Liss zom  
Schängel oft,  
do widdert die breite  
Masse  
en der Mondart  
Zirkusloft.

On wat neu es, weckt  
Intresse,  
och bäim Nohwuchs,  
glaaf mir dat.  
Gester wollt dä Klainste  
wesse:  
„Schwätzemir jetzt  
Zirkusplatt?“

20.8.2000  
in Weindorf  
ich war dabei.

K. Schaaf